



PAROISSE DU BON PASTEUR

Année C

30 mars 2025

Dimanche dernier, Jésus et l'évangile insistaient sur l'urgence de la conversion. Nous devons, avec « diligence », choisir la confiance en Dieu, en son dessein bienveillant et renoncer à la suspicion, abandonner ce qui nous éloigne de Dieu afin nous ouvrir à son amour. Ce dimanche, la parabole du fils prodigue montre que cette conversion est un retour vers le Père après l'égaré. Là où l'évangile précédent était une invitation, celui-ci est une illustration pleine d'espérance. Puisque le Père y ouvre son cœur et nous révèle son vrai visage : il est le Père dont l'Amour dépasse toute logique humaine. La parabole du fils prodigue ne raconte pas seulement l'histoire d'un jeune homme parti dans la débauche, d'un homme qui a gaspillé l'héritage qui lui a été confié par la bonté de Dieu de son Père et est revenu à la raison. Elle parle d'un Père qui, au lieu de condamner, court au-devant de son enfant perdu pour le rétablir dans la certitude de « *la bonté et de l'amour qui appartiennent à l'essence de la paternité de Dieu* » (J.P II, homélie du 16 mars 1980). Il ira jusqu'à organiser un festin, il le sait, la joie du pardon est une joie partagée. Cette parabole parle aussi d'un frère aîné, modèle de fidélité en apparence, mais enfermé dans une logique de mérite et de jalousie. À travers eux, Jésus nous pose une question : avons-nous vraiment compris qui est Dieu ? Nous croyons parfois qu'il attend de nous une perfection irréprochable, qu'il mesure nos mérites avant d'accorder son amour. Mais le Père de cette parabole aime d'un amour gratuit, il pardonne avant même qu'on ait fini de s'excuser, il fait la fête pour celui qui revient, même après s'être égaré. En cela, le pardon de Dieu se révèle être une source de joie profonde. Car il restaure la relation brisée entre l'homme et son Créateur. Il reconnecte à la source de l'Amour, libère et remet debout. Cette joie s'exprime à plusieurs niveaux : personnel, communautaire et spirituel. Contrairement aux plaisirs éphémères, la joie du pardon est durable et profonde, car elle est fondée sur l'amour inconditionnel de Dieu. Le pardon est une joie offerte par Dieu, mais aussi une responsabilité : celle de la transmettre en pardonnant aux autres. Sommes-nous prêts à entrer dans cette joie divine, à accueillir et à offrir cette miséricorde sans calcul ? Ce Carême est un temps favorable pour quitter nos logiques humaines et revenir vers le Père, avec confiance et humilité.

Père François-Xavier

Annonces

- *Conférences de Carême à 16h30 à Notre-Dame de Paris*
 - *ou l'heure du changement d'ange »*
 - *13 avril « La femme de l'Apocalypse, Reine de la Paix »*
- *Tous les dimanches du 9 mars au 13 avril, conférences à 16h30, prière à 17h15, vêpres à 17h45, messe à 18h30 à Notre-Dame de Paris.*



La Semaine Paroissiale :

Le Temps de Carême 2025

Rappel : Confession tous les dimanches à 9h30 à l'Eglise et aux horaires habituels

Chemin de Croix tous les vendredis à 17h30

Messes des Familles les Dimanches 6 avril et 18 mai

Voici les Œuvres de Carême que nous propose l'archevêque :

- Le Patriarcat Latin de Jérusalem a lancé un projet immobilier sur un terrain dont il est propriétaire à Taybeh, dernier village entièrement chrétien de Terre Sainte, afin d'offrir un logement digne à 20 familles. Il lui manque encore 150 000 euros pour achever la construction de cinq maisons.

- Mgr Dante Braida, évêque de La Rioja en Argentine, a confié à notre frère, le P. François Contamin, prêtre de Paris ordonné en 1992 et en mission fidei donum dans ce diocèse, la fondation d'une nouvelle paroisse. Il est prévu d'y construire une église, des salles et un presbytère sur un terrain de plus de 7000 m². La plus grande part du projet est à financer, les paroissiens n'arrivant pas à rassembler plus de 2 % des coûts.

- L'association Solidarités Saint-Bernard, située dans le quartier de la Goutte d'Or (18e), accompagne les personnes exilées et les sans-abri en proposant un vestiaire, mais aussi des petits déjeuners, des cours de français, des distributions alimentaires et un hébergement hivernal. Cette association a besoin de 15 000 euros pour financer l'achat de kits d'hygiène et de vêtements chauds.



Dim	30	4ème Dimanche de Carême	violet	♩ 10h30	Pour les paroissiens
Lun	31	De la férie	violet	18h30	
Mar	18	De la férie	violet	8h30	
Mer	2	De la férie	violet	8h30	
Jeu	3	De la férie	violet	18h30	
Ven	4	De la férie	violet	18h30	
Sam	5	De a férie	violet	9h	
Dim	6	5ème Dimanche de Carême	violet	♩ 10h30	Pour les paroissiens